

# 大好き福岡！

～笑顔いっぱい がんばりいっぱい～

＜校長室だより＞

令和7年2月7日

NO. 9

豊橋市立福岡小学校長  
山 田 浩 一

久しぶりの校長室だよりの発行となります。令和7年が明けて3学期が始まり1か月が経ちました。各学年とも大きな行事はないものの、毎日の授業や休み時間等で子どもたちの「笑顔」や「がんばり」が多く見られ、とてもうれしく思っています。

今年度もあと残り1か月半となりました。子どもたちが次の学年に向け、前向きな気持ちでがんばっていけるように取り組んでいきたいと思っています。



令和7年元旦 愛知大学方面から昇る初日の出

## 3学期始業式&夢ギフト講演会

1月7日の3学期始業式では、「3学期にがんばりたいこと」を中心に代表児童に発表してもらいました。

【代表児童】

2年：宮城 瑞希 さん、4年：吉田くるみ さん

6年：河合 敬治 さん

どの子も自分のがんばりたいことを具体的にしっかり述べていました。今回からは5年生にピアノ伴奏を担当してもらうことになりました。石橋奈佳さん、ありがとうございます。



始業式の後、新年の節目ということで「夢ギフト講演会」を実施しました。以前取り組んだ「ペットボトルキャップ回収大作戦」のお礼にと、ロータリークラブの皆様のご厚意で、プロのオペラ歌手・岡田直之様にご来校いただき、オペラの歌唱と夢をかなえるためのお話を聞きました。



## 南部清掃隊とコラボし、ボランティア活動

12月24日冬休みの初日、南部清掃隊の呼びかけでなまず池をきれいにするボランティア活動に4年～6年の児童60名以上が参加しました。

この活動は25年も続いている伝統ある取り組みとのことです。「わがまち福岡」をきれいにする、全員がそんな気持ちを共有して掃除をがんばりました。（次ページへ続く）



## 「校長先生の仕事ってなあに？」

先日1年生の子と話をしていたら、「校長先生は校長室で何をしているの」「校長先生の仕事ってなあに」と聞かれました。答えに困り「みんなのためや、先生たちのためにいろいろやっているんだよ」としか答えられませんでした。

改めて、自分の普段していることを紹介することも必要かもしれないと考え、この場でお伝えします。

### 【登校前】

- 通学路でのあいさつや交通安全見守り活動
- 前日提出された文書の整理

### 【登校後から下校まで】

- 校舎内（外）等の見回り
- 欠席や遅刻・早退の確認
- 役職の先生との打合せ
- 職員との打合せ
- 授業・行事等の対応
- 文書の確認、決裁
- 電子メールの確認・返信
- 給食の検食（問題がないかどうかの確認）
- 企画・提出文書やおたより等の作成
- 対外的な機関との対応・連絡・調整
- 保護者・来客の対応
- 下校時の交通安全見守り活動

### 【下校後】

- 会議（職員全体または一部職員）
- 上記の仕事の続き

## 「デンタツくん」の活用

9月よりデンタツくんの運用を開始していますが、保護者の方からは、連絡を見落としてしまうという声をいただいます。デンタツくんのアプリバッヂに通知マークがつかないためです。

そんなときは、よい方法があります。設定したメールアドレスに通知をしてくれる機能です。

右画面の歯車マーク

をタップした後、

アカウント管理

↓

アカウント設定

↓

メールアドレスを入力

↓

通知をメールで送信

最後に更新で完了です。



以前にもご案内しましたが、福岡小学校となっているところをタップすると、ホームページにジャンプできます。「ふっきーのへや（新ブログ）」を随時更新していますので、ぜひご覧ください。